

Wir danken herzlich

für die überaus grosse Anteilnahme,
die wir beim Abschied von unserem lieben

Markus Wegmann

erfahren durften.

Wir danken allen, welche uns in dieser Zeit durch tröstende Worte,
liebvolle Umarmungen und einfühlsame Trauerkarten
Kraft gegeben haben.

Herzlichen Dank für die Spenden an den Förderverein Iron Cats,
Zürich und an die Mathilde Escher-Stiftung, Zürich
sowie für späteren Grabschmuck.

Unser Dank geht auch an Herrn Pfarrer Rolf Meister
für die einfühlsamen Abschiedsworte
und der Organistin Frau Andrea Schefer
sowie Herrn Michael Lüchinger für die Begleitung mit der Panflöte.
Ebenfalls danken wir Frau Elisabeth Zellweger für die
Schilderung der gemeinsamen Reise.

Bedanken möchten wir uns auch bei allen,
welche Markus im Leben
mit Liebe und Freundschaft begegnet sind
und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Seuzach, im November 2018

Die Trauerfamilien